

Quel sera la fin du dictateur Saddam Hussein ? - 1/1

La priorité de l'alliance américo-anglaise est de faire tomber Saddam et son régime. S'ils capturent Saddam, les américains comptent le juger. Mais ce n'est pas le seul sort qui pourrait être réservé au dictateur.

Les quatre fins que pourraient avoir Saddam sont :

La fuite : Comme Oussama Ben Laden, Saddam est peut être déjà en fuite. Il pourrait se trouver dans sa ville natale : Tikrit mais il est plus probable qu'il se soit fondu dans la population irakienne. Chose qu'il a fait pendant la guerre du Golfe en 1991. Il se peut qu'il se soit enfuie dans un autre pays.

La mort : Saddam pourrait être mort avec ses deux fils dans le bombardement de Al-Mensour à Bagdad. Les frappes des américains sur Bagdad avaient pour but de tuer Saddam. Si celui-ci est encore en vie, il pourrait être encore visé et retrouvé grâce à la technologie (satellite etc...).

Le procès : S'il est capturé, les américains veulent le trainer en justice pour crimes de guerre. Les Américains estiment que seuls les crimes de guerre datant d'avant le conflit en cours doit être jugés en Irak, les autres crimes seront jugés devant des tribunaux américains qui sera soit une cours militaire soit une cours civile.

Le suicide : Saddam a des tendances kamikases et refuse de se faire prendre vivant. Vu que le suicide n'existe pas dans le Coran, Saddam pourrait mourir comme un martyr et avoir donc accès au paradis. Saddam laisse plutôt penser avec sa personnalité qu'il préférerait mourir les armes aux mains plutôt que se suicider.

Ce sont les quatre fins imaginées par les américains. Ils souhaitent capturer Saddam et le présenter à la justice plutôt qu'il s'enfuit et qu'on ne le retrouve jamais comme Ben Laden.